

Innovation et sécurité récompensées chez AMR

Depuis ses débuts en 1984, le constructeur alsacien s'est toujours donné comme objectif de fabriquer des machines forestières innovantes alliant sécurité, ergonomie, puissance et robustesse. En 2016, sa politique d'innovation et de sécurité lui a valu plusieurs récompenses.



Un nouveau chevalet hydraulique pour la Solomat

ANTICIPATION DES FUTURES NORMES

Depuis 2013, le bureau d'études, composé de cinq ingénieurs, a travaillé sur les nouvelles normes de sécurité européennes qui seront strictement applicables en 2018. Ces normes EN 609-1 exigent une parfaite sécurité de l'utilisateur et notamment un meilleur maintien du bois pendant le fendage. En anticipant ces normes, Amr en a également profité pour améliorer les performances de ses fendeuses, tant au niveau de l'ergonomie, que de la puissance et des vitesses. La nouvelle gamme de fendeuses 17, 22 et 27 t était ainsi disponible dès début 2016, voyant leur tonnage respectif augmenter de 2 t. Un lève-bûches manuel breveté est installé de série, laissant le choix à l'opérateur de l'utiliser tout en restant aux commandes bimanuelles, ou de le laisser en position haute comme bras de maintien.

UNE POLITIQUE DE DÉVELOPPEMENT RÉCOMPENSÉE

En 2016, ces gros efforts de recherche & développement ont été mis en lumière avec la gamme de fendeuses verticales qui s'est vue récompensée, par trois fois. Au mois de juin tout d'abord, à Foreexpo, où elle a reçu des encouragements de la part de la Msa d'Aquitaine lors de la remise des « trophées sécurité ». Une distinction qui couronne des innovations liées à la sécurité,

à l'ergonomie et à l'amélioration des conditions de travail des opérateurs forestiers. Quelques mois plus tard, en septembre, c'est un trophée Innov'Space qui lui a été décerné à Rennes, à l'occasion du salon international des productions animales. Enfin, et c'est peut-être le plus prestigieux, Amr a obtenu la certification allemande GS, Geprüfte Sicherheit, sécurité approuvée. Ce label signifie que les produits concernés, ont passé avec succès, l'ensemble des vérifications et des essais prévus par la réglementation de la sécurité mise en place par l'Allemagne, une marque de sécurité volontaire disposant d'une forte notoriété européenne et d'un grand potentiel de développement.

1.300 QUATROMAT VENDUES EN EUROPE

Depuis septembre 2016, les Vmr et Vmr-s, les fendeuses sur essieu routier, homologuées ou non, sont disponibles en 17 t, elles aussi conformément aux futures normes. De son côté, la scie automatique Solomat évolue, avec un tout nouveau chevalet hydraulique, ce qui lui a valu à elle aussi une distinction au salon agricole Zlf de Munich. La commande hydraulique

permet à l'opérateur de s'éviter les mouvements répétés de poussée du chevalet. Enfin, la scie à tambour Quatromat confirme son statut de machine phare de l'entreprise alsacienne, en franchissant le cap de 1.300 exemplaires commercialisés en Europe. Bref, une année encourageante pour les 50 salariés qui s'investissent dans l'usine d'Elsenheim où sont produites 4.500 machines par an. En 2017, une fendeuse 13 t viendra compléter la gamme en 2017.

jMF ■

Une marque et trois trophées récoltés en 2016



Le succès de la Quatromat se confirme en 2016

